



Ein Tag im Zoo

Am 28.06.2017, begaben wir uns Kinder der Kindertagesstätte "K wódnemu mužej" Malschwitz ,auf den Weg nach Hoyerswerda in den Zoo. Lange mussten wir auf diese Überraschung warten.

Neugierig warn wir schon seit dem Kindertag. Wo geht nur unsere Überraschungsfahrt hin? Der Gutschein vom Kindertagsgeschenk hat es euch nicht verraten.

Dann war es soweit. Der Bus holte uns 8.00 Uhr ab. Die Rucksäcke waren gepackt. Also konnte nichts mehr schief gehen. Am Zoo angekommen sahen die Erzieherinnen in euren Gesichtern ein freudiges Lächeln. "Juchhu" hieß es nur und wir liefen los.

Zuerst gingen wir zu den Bären. Da diese noch schliefen, dachten wir uns, wir machen erst einmal ein Picknik und stärken uns. Dann ging es los zu den Zebras, Pinguinen, Eulen, Affen, Dromedaren und vielen anderen interessanten Tieren. Im Streichelzoo konnten wir kleine Zicklein streicheln und mit in ihr Gehege gehen. Das war natürlich toll. Voller Neugierde gingen wir noch einmal zu den Bären und siehe da, sie waren aus ihrem Versteck gekrochen. Einer nahm ein Mittagsbad, der Andere schaute zu. Als sie uns sahen, wurden sie neugierig und kamen näher.



Ein Bär setzte sich vor uns hin und schaute uns an. Amelie sagte dann zu dem Bären: "Jetzt kommst du doch, wir aber müssen jetzt zum Mittagessen. Vielleicht sehen wir uns bald wieder."



Nachdem Besuch der Krokodile gingen wir zu den anderen Kindern, die mit dem Mittagessen auf uns warteten. Und das Mitten im Zoo, umgeben von vielen Tieren. Das war für uns aufregend und das Essen an der Zooluft schmeckte besonders lecker. Mit dem Bus ging es wieder in den Kindergarten. Ein schöner Tag ging zu Ende.

Milenka Koreng Erzieherin

